

開心
靜聽
充滿
身仕

日本クリスチヤン・アシュラム連盟

秋季号

日本アシラム

Autumn 1982

United Christian Ashrams of Japan

41

海老沢理事長は関東地区的開会時間で割愛して頂き連盟を代表して、感謝の言葉を述べ、マシュー博士夫妻はそれぞれ初めて日本の兄弟姉妹と共に聖書と祈りに深く入る時を持ち得る幸いを喜んでいるとの御挨拶があつた。

前号第一面に詳しく紹介したジエームス・マシュー博士夫妻は、去る九月二一日午後に成田に到着、大石総務の出迎えを受け、国際文化会館に投宿、二三日午前中に御殿場の東山荘に来られた。父スタンレー・ジヨーンズが戦後十回も全国を巡回伝道し、アシュラムを各地に植えつけた日本に初めて来日された感慨をもつて、深い祈りのうちに、関東地区の第二十回アシュラムを皮切りに関西地区的第十六回、九州の第十七回、四国の第十五回と次々に全国四地区のアシュラムを精力的に巡回し指導して下さった。その成果については各地区の報告によつて知ることができる通りである。

ジム・マシューズ博士夫妻を迎え

恵みは雨の如く降り注がれる



第20回関東アシュラム 1982年9月22日～24日 於東山荘

ンレー先生の説教で献身し、神学校を出ると、その師より遅れること三年、同じインドへ宣教師として渡り、早くからサトタル・アシュラムに参加、師の指導感化を受けて、主の良き器となり、インドの教会からも尊敬され、帰米してはメソジストの東部地区監督に二度も推举され、老境に達したスタンレー先生から『米国アシュラム連盟の理事長と世界アシュラムの指導者になるよう』と推薦された方だけあって、堂々たる体格と悠々迫らない態度を通して、主イエスに全く明け渡した信仰と聖書の御言に対する深い洞察から出る愛とを、何れの地区アシュラムにおいても、参加者一同に溢れるばかりに取次いで下さった。

明るい円満な人格は、全ての人を暖かく包み、国际的視野の広さは、日本の芸術、茶道、華道にも関心を持たれ、また英語で俳句をものされる一方、日程の僅かな合間をさいて広島の原爆碑に詣で、記念資料館を日帰りで見て来られ、いよいよ世界平和のため、亡父スタンレー同様、和解の使者としての活動に熱を入れておられる。このような師を僅か四地区で、総計五百名足らずの人々によつて迎え、交わりの時を持つたことは惜しい限りであった。日本連盟はぜひ共、近い将来に再び同師を迎え、更に多くの兄弟姉妹にも、恵みに浴して頂きたいものと願つてゐる。

▼連盟は創始者の祈りによつて、一々生れたファミリーの全国的な交わりであつて、常に新しい家庭の参加を期待している。

発行人 編集人
一部 大海老沢
60 円

元嗣宣
60
田郎道

讀美歌四六一番と一緒に歌いたい。
主われを愛す 主は強ければ
われ弱くとも 恐れはあらじ
わが主イエス わが主イエス
わが主イエス われを愛す
どうしてこの讀美歌から始めたか、
それは理由がある。大分前のことと
力一ル・バルトがリッヂモンド神学校を訪れた時一人の年若い神学生が彼に質問した。『あなたは世界的なことと神学者ですね。あなたが経験されたことで、神学上最も大切だと思われた点は何ですか?』バルトは答えて言つた『私が神学上最も大切なことは歌われる歌である』と。

もし私達が、この歌の意味を学ばなければそれ以上に達することはむづかしい。これは重要なことである。それが神が私達を愛しているという事実を考へるのに、私達は福音宣教の美歌に歌われていることである』と。

業に仕えることができるのである。だから始めたのである。それは、この歌の意味を学ばなければそれ以上に達することはむづかしい。これは重要なことである。それが神が私達を愛しているという事実を考へるのに、私達は福音宣教の美歌に歌われていることである』と。

「わたしの父なる神および主イエス・キリストから、恵みと平安があるよう」であったが、これが神が私達を愛している故に、私達は福音宣教の業に仕えることができるのです。これは重要なことである。それが神が私達を愛しているという事実を考へるのに、私達は福音宣教の美歌に歌われていることである』と。



ヘ第一回講演

マタイ福音書序論

ジェームス・マシュー博士

この二つのもの「恵みと平安」は現代世界に最も必要なものである。

スタンレーはよく言つた『日本のクリスチヤンは、アシュラムを自然に受け入れた。よいアシュラムを持つには、ある程度訓練が必要である』と。日本のクリスチヤンはその資格を充分に持つてゐる。だから日本のクリスチヤンは印度のアシュラムに参加しても、フィンランドでも、あたかも自分の家にいるように振舞うことが出来た。フィンランドでは、

アシュラムは常に聖書を勉強する。作曲者シベリウスが生れた家の前で行われたのである。私は今回与えられた時間でマタイによる福音書を勉強したいと願つてゐる。私はマルコによる福音書が最も好きである。それは、いちばん短くも長い福音書である。それは、いちばん古い福音書だからである。ヨハネによる福音書は、最も人々に愛される福音書であると言つてゐる。ヨハネによる福音書は、最も人によく読まない限り一つになることはない』と。

アシュラムは常に聖書を勉強する。神の言、恵みの言、真理の言、いのちの言としての聖書を学ぶ。私達は常に聖書に基づいて生活する者である。聖書は又危険を持つ本である。私はビルマの仏教徒の友人がいる。彼らが新約聖書を勉強し始めた時、彼の母は『そんな本は捨ててしまいなさい。それは危険な本である』と言つた。聖書はほんとうに危険な本である。何故なら聖書は読んだ者の人生を変えてしまうからである。ボリビヤの私の友人はクリスチヤンとなつたために投獄された。ボリビヤの指導者たちは、聖書を持つてゐるクリスチヤンは、爆弾を持つてゐる革命家よりも恐ろしいと言つた。

ルターの時代には、聖書の話をすることは、現在の爆弾を持っている者が引用したい。『彼らの目が開けて、それがイエスであること分つた……』更にマルコ七の三四を引用したい。『天を仰いでため息をつき、その人に『パタ』と言わされた。これは『開けよ』という意味である。』目が開けてそれがイエスであることをがつた……この意味で箇所を引用してよい説教をつくつてほしい。』。オランダにクレーマーという神学者がいた。彼はレーマンであつた。彼は言つた『クリスチヤンが聖書をよく読まない限り一つになることはない』と。アシュラムは常に聖書を勉強したい。聖書について学ぶではなくて、聖書そのものを学んでほしい。これから三回の勉強でマタイ全体について語りたい。ひとつ祈ります。』神よ、私達に御言を示して下さ

最新刊
スタンレー・ジョーンズ博士の遺著
神の然り
B6判 220頁
定価1200円 送料250円
<キリストに明け渡した人生>
海老沢宣道訳

日本を愛し、救靈のため戦後十回の伝道を終え帰米後半中に倒れた病中一年余に口述された万人への遺言が、一人娘マシュー夫人により編集出版された。宇宙人生の真理を探求する者の必読書。

発行所 日本クリスチヤン・アシュラム連盟

い。その言葉にあなたの約束を、あなたの大恵みを、あなたの恵みにあなたの栄光を、あなたの栄光にあなたの善を、あなたの善にあなたの愛を、あなたの愛にあなたの自身を、イエス、キリストの総てのものをお与え下さい。イエスの聖名によつて。アーメン』。

さて、皆さんと一緒に、マタイによる福音書の全体を五分間で読むことにしよう。それは可能だと思うか？皆さんのが各自一章づつ分担して読めば皆で二十八章全部を二回か二回半読んだことになる。更にもう一つお願いしたいことは、自分が読んだ章の最も重要なと思われることをその章の題にしてほしい。それを皆で一覧表に作つて見よう。

私達はこの表でマタイによる福音書を始めから終りまで、また終りから始めて深みを以て話すことができる。この物語で語られるることは又私達の人生について語ることにもなる。註解書に頼らなくともお互に話し合うことが出来る。第一回の講義を終るにあたつて皆さんに宿題をさしあげたい。

『宿題』　自分が読んだ章をもう一度注意深く読んでおいてほしい。明日その章について質問しながら、お話を進めたい。

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28
 誕博バ誘八主一癒 伝休安簪五四神変無天 エ宮バ終天聖十復
 ブ “つ のつ ”道息 の限国” ルのササイ末国
 士テ の の日 千千キ のの レ中人への字
 ス 祝祈の “奥のの リの赦簪” ムの入教前
 生達マ惑福り家し 義恵主話人ト主し話 城え戒兆道餐架活

第二〇回 アシュラムにて

安藤信太

マタイ伝従機無尽にひきましてイエスは主なりと説き給いけり

眼を細め白き歯見せて笑み給うマジ
ユーズ博士の童顔したし

○ 主イエスの口より出でしみ言葉かア
バ父アーメンハレルヤエバタ

亡き友がアシュラムノートに残した
りいかなる時にも主により頼め

わが恵み汝に足れりのみ言葉に心う
るほい山荘くだら。

～ J・マシューズ師より来信

去二十日夕に帰宅しました。今回の経験から得た豊かな深い永続する思

じませんでした。あなたの方の親切を忘れることがでません。あなた方

は実は神御自身の臣です、お詫ししたように、私たちはアシュラム運動が日本で深く根づき活動あることを

見出して力づけされました。あなたの指導は実際に重要であつたと思いました。

ます。私たちの参加した四地区のア

於十月三日ワシントン
ジム・マシューズ

—田ワシンテン
ジム・マシューズ

『アシニラムとは何か』
（付）一日アシニラムの守り方
J U C A 小冊子（価百円）

『アシニテムとは何か』
（付）一田アシニラムの守り店

世界アシユラムの標語
(エリピ書 第一章 十一節)

(三) 聖靈の啓導と充满
(四) 神の国の体験と献身

シユラムで生ける主の御臨在と眞のコイノニヤ(靈交)の確かさを経験しました。言葉のちがいにも拘らず、その垣根を超えたクリスチヤンの心の通いがありました。どこでも若い指導者が生れていることは将来の希望です。同時に長年奉仕して下さったあなたの方の忠実な指導を心から感謝します。

今日の日本人の特色である大きなかつて確かめました。伝統の尊重と芸術的感覚が力強く融和されていくことは、旅行者を非常に感動させました。韓国でも少し違つたアクセントで同様の現象を見ることができました。全国民が耐えている苦難も絶えざる

恐怖とは、多くの差異を乗りこえようとする決意と創造的な場となつてまい。つまり成長は十ばらしの

で、アシュラムが参与すればあの高い活動力に深さと安定性を与えるこ

とかでござります。問題はこの面の指導者がいないことです。重ねて御親切を感謝し、お詫し下

さつた「神の然り」が貴国の多くの人々に祝福を与えたことを思い、この愛の労苦に御札を申し上げます。

神の祝福が御一同の上にあるように、妻のユニスも心からの御挨拶を

於十月二三日ワシントン

